

EVENTO ESTIMA GENERAR TRANSACCIONES COMERCIALES POR US\$ 200 MILLONES

ENCUENTRO LOGÍSTICO PROEXMIN FUE DADO A CONOCER A EMPRESAS MINERAS Y PROVEEDORAS

PROEXMIN es el evento de promoción minera y de infraestructura que cuenta como presidente y vicepresidente, a los ingenieros Mario Cedrón, e Isaac Ríos, respectivamente. Con el patrocinio de Cetemin, tiene como objetivo generar un ambiente de negocios y networking en el ámbito de infraestructura y minería, además de contribuir a la actualización de profesionales expositores, compradores y visitantes en el segmento logístico. El encuentro se desarrollará en una etapa clave, en donde la cartera de proyectos e inversiones 2017-2018 superan los US\$ 30 mil millones.

Con la presencia de las más importantes compañías mineras y proveedoras como Ferreyros, Detroit Diesel – MTU Perú, Liebherr, Emerson, Fundición Ferrosa, entre otras, se realizó un almuerzo de camaradería que tuvo como finalidad dar a conocer a los asistentes la primera edición de lo que será el evento logístico más importante del país: PROEXMIN.

El ingeniero Mario Cedrón, presidente de PROEXMIN, sostuvo durante el almuerzo de presentación del encuentro que existe mucho entusiasmo por parte de las diferentes compañías mineras y proveedoras nacionales e internacionales del sector de la construcción y minería debido a que

entre las dificultades que enfrentan los mencionados mercados para seguir desarrollándose en el Perú, está el aspecto de infraestructura. “Este certamen es una gran oportunidad para poder buscar soluciones a través de las ruedas de negocios que se llevarán a cabo”, refirió.

